

Völkermarkter Schulkinder spenden für Erdbebenopfer

VÖLKERMARKT. Am 6. Februar erschütterte ein heftiges Erdbeben den Süden der Türkei und den Norden Syriens. Über 56.000 Menschen mussten in dieser Nacht ihr Leben lassen und Millionen von Menschen verloren ihr Zuhause. Das Österreichische Jugendrotkreuz rief umgehend die Schulen zu einer Spendenaktion auf, um zielge-

recht vor Ort helfen zu können. Auch die Kinder der Volksschule Völkermarkt-Stadt haben von ihrem Taschengeld einen Beitrag zur Spendenaktion geleistet. „Es freut uns, dass die Kinder unserer Schule 1.062,10 Euro als Spendenbeitrag dem Jugendrotkreuz anweisen konnten und somit einen wertvollen Beitrag leisteten“, so Direktor Norbert Haimburger.



Die Volksschulkinder präsentieren ihren tollen Spendenbetrag mit Direktor Norbert Haimburger und Lehrerin Annemarie Joham.

Foto: Privat